

女子ハンドボール部



designed by freepik.com



ハンドボールとは

ハンドボールはボールをゴールに向けてシュートし、得点を競い合うゴール型の球技です。「球技の格闘技」と言われるぐらいボディークontactのあるスポーツです。また、走・跳・投が全て揃っていますので、総合的な運動能力の向上に適したスポーツといえます。身体を鍛えたい、精神的に強くなりたい、チームスポーツを通して生涯の友を見つけたい人などにはうってつけのスポーツです。



ハンドボールの現状

中学校ではハンドボール部が無いところが多いので、部員の多数は未経験者です。これは安城高校だけではなく、多くの高校で経験者の方が少ないです。高校から始めてレギュラーとして活躍する子も多いです。高校から「よーいドン！」で始められるスポーツは少ないので、魅力の一つとなります。



安城高校ハンドボール部

1. 方針

「この部活に入ってよかった」と思えるようにしていきたいと考えています。高校生活を語るうえで部活の存在は大きいです。卒業後にクラスで集まることより、部活で集まって盛り上がることのほうが多いでしょう。部活が楽しいと思える要素は、練習した成果を発揮して勝利の喜びを分かち合うこと、このメンバーだからこそ楽しいと思えること、ハンドボール自体が興味深く面白いスポーツだと感じてもらうことだと思っています。

2. 部員構成（令和3年度）

在籍 33名（1年生10名、2年生12名、3年生14名）
（プレイヤー34名、マネージャー2名）
（プレイヤーのうち経験者12名）

3. 練習日程

平日：どこか1日休み

休日：土日のどちらか（試合が近いと両日行うこともあります）

休日は練習試合を行うことが多いです

4. 最近の様子

近年の卒業生では、大学に進学し、大学でハンドボールを続けてくれている子も増えてきています。ハンドボールの楽しさを実感してもらえていると感じるので非常にうれしいことです。

現役生の様子は、先輩たちの良い伝統を引き継ぎ、「応援されるチーム」となるよう何事にも一生懸命に取り組んでいます。明るく素直な生徒ばかりで自慢の生徒たちです。



安城高校ハンドボール部の大会結果

2019年度

第73回愛知県高等学校総合体育大会ハンドボール競技西三河支部予選	第6位
令和元年度愛知県高等学校ハンドボール選手権大会西三河支部予選会	2回戦敗退
令和元年度西三河地区高等学校ハンドボール選手権大会	2回戦敗退
第43回碧海高校生ハンドボール大会	準優勝
令和元年度愛知県高等学校新人体育大会ハンドボール競技西三河支部予選	2回戦敗退

2020年度

高体連主催愛知県ハンドボール選手権大会西三河支部予選会	第4位
令和2年度西三河地区高等学校ハンドボール選手権大会	第4位
第44回碧海高校生ハンドボール大会	第5位
令和2年度愛知県高等学校新人体育大会ハンドボール競技西三河支部予選	第4位→県大会出場
令和2年度愛知県高等学校新人体育大会ハンドボール競技 県大会	1回戦敗退
第45回碧海高校生ハンドボール大会	準優勝

2021年度

第75回愛知県高等学校総合体育大会ハンドボール競技西三河予選	第6位
令和3年度愛知県高等学校ハンドボール選手権大会西三河支部予選	第6位→県大会出場
令和3年度愛知県高等学校ハンドボール選手権大会 県大会	1回戦敗退
令和3年度西三河地区高等学校ハンドボール選手権大会西三河支部予選	第3位



フォトギャラリー



